

Herren 2. Kreisklasse Gr. 1

TTC Eschbach III : TSG 1898 Ober-Eschbach
Donnerstag, 02.11.2023, 20:15 Uhr

Großer Jubel bei der TSG 1898 Ober-Eschbach – 9:3 Auswärtserfolg

Trotz Fynn Magnus Rother, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TTC Eschbach III das Heimspiel gegen die TSG 1898 Ober-Eschbach in der Herren 2. Kreisklasse Gr. 1 mit 3:9 nicht gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 7. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Heiko Rodaebel den finalen Punkt holte.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Lange mit Opper / Rodaebel ringen mussten Rother / Parhar in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Macher / Pfeiffer war für Böhringer / Lopatsch letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Moeller / Moeller das Match mit 1:3 gegen Ihrig / Bachmann abgaben und eine Niederlage kassierten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzel. Selina Böhringer hatte gegen Holger Opper beim 6:11, 2:11, 7:11 kaum eine Chance. Das musste man neidlos anerkennen. Fynn Magnus Rother konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Helmut Macher beim im Vorfeld keinesfalls zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Thorsten Ihrig war für Bastian Moeller letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Leon Moeller hatte anschließend gegen Heiko Rodaebel bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 gegenüber und kreuzte die Schläger. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Helmut Pfeiffer war für Udayjit Parhar am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Alexander Lopatsch verpasste es anschließend mit einem 1:3 gegen Günther Bachmann, einen Punkt für sein Team zu holen. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler des TTC Eschbach III und der TSG 1898 Ober-Eschbach in die Box. Selina Böhringer bekam ihren Gegner Helmut Macher beim klaren 11:13, 8:11, 7:11 nicht richtig in den Griff. Fynn Magnus Rother besiegelte mit einem 11:9, 11:4, 4:11, 11:6 gegen Holger Opper einen Punkt für sein Team. Ohne Satzgewinn für Bastian Moeller verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Heiko Rodaebel. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Unterschied endeten, auf des Messers Schneide. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:9 beendet.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTC Eschbach III am 09.11.2023 gegen den TV Oberstedten 1887 III um Wiedergutmachung, während die Gäste am 17.11.2023 gegen den SC Glashütten II versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Eschbach III

Doppel: Rother / Parhar 1:0, Böhringer / Lopatsch 0:1, Moeller / Moeller 0:1

Einzel: S. Böhringer 0:2, F. Rother 2:0, B. Moeller 0:2, L. Moeller 0:1, U. Parhar 0:1, A. Lopatsch 0:1

TSG 1898 Ober-Eschbach

Doppel: Macher / Pfeiffer 1:0, Opper / Rodaebel 0:1, Ihrig / Bachmann 1:0

Einzel: H. Macher 1:1, H. Opper 1:1, H. Rodaebel 2:0, T. Ihrig 1:0, G. Bachmann 1:0, H. Pfeiffer 1:0